

# Escuela de Talentos afianza su arraigo formativo en la educación pública castreña

ALTA-UACH tuvo su feria de aprendizaje y ya proyecta instancia de verano.



ESCUCHARON LAS HISTORIAS DEL CURSO "SUSURRANDO MUNDOS".



MASIVA FUE LA ASISTENCIA A LA FERIA DE APRENDIZAJE EN EL CECREA DE CASTRO. HASTA HUBO EXPOSICIÓN DE MAGIA.

La Estrella Chiloé  
 cronica@laestrellachiloe.cl

## AJUSTES AL SISTEMA

**D**emostrando los alcances de los cursos y talleres realizados, como las capacidades de los 88 alumnos que participaron, se desarrolló recientemente la feria de aprendizaje "primavera" de la Escuela de Talentos ALTA-UACH en Castro. Una instancia que coronó la temporada 13 de formación en la capital chilota y que sirve de apéndice a la próxima escuela de verano que se realizará en diciembre.

Siempre en las instalaciones del Centro de Creación Artística (Cecrea), ubicadas en calle Lillo, los estudiantes de sexto básico hasta cuarto medio de establecimientos municipalizados de la comuna reflejaron todo su potencial académico y creativo, presentando sus proyectos forjados en las clases presenciales y remotas de este segundo semestre del 2024.

Tal como expuso Claudia Barría, coordinadora académica de este programa en Castro, el formato de esta ex-

posición buscó ser "más familiar, permitiendo a los alumnos presentar de forma fluida lo que hicieron este semestre. Mostramos lo más práctico que ellos aprendieron en los cursos y laboratorios". Dentro de las temáticas abordadas estos últimos meses, la profesional explicó que "apuntamos al neuroarte, como también los números exactos, la percepción de los colores y como se unen las matemáticas con el tema artístico y la emocionalidad. Esto es algo nuevo que buscamos reforzar este semestre".

posición buscó ser "más familiar, permitiendo a los alumnos presentar de forma fluida lo que hicieron este semestre. Mostramos lo más práctico que ellos aprendieron en los cursos y laboratorios".

Dentro de las temáticas abordadas estos últimos meses, la profesional explicó que "apuntamos al neuroarte, como también los números exactos, la percepción de los colores y como se unen las matemáticas con el tema artístico y la emocionalidad. Esto es algo nuevo que buscamos reforzar este semestre".

Igual se proyectaron cursos desde el área de la ciencia de la medicina. "Se descifraron radiografías, se reforzó la anatomía y las actuaciones ante emergencias, considerando además la eventualidad del cambio climático que nos debe tener siempre alertas", aclaró la fuente, quien agregó como otra materia abordada los alcances de la "nueva sociedad, al existir niños, niñas y jóvenes realizando diversos tránsitos que fueron tratados y que ayudan a sentirse parte del entorno".

Junto con advertir que se abrieron 5 cupos a usuarios

del Cecrea para formar parte de esta escuela, Barría destacó como balance del año que "los estudiantes se mostraron más empoderados en cuanto a sus conocimientos, con mayor participación en clases, dando cuenta de qué es lo que más los estimula. Una dinámica que mostraron en todo momento y que refleja su compromiso con el programa, que también ha incluido una escuela de padres y apoderados".

## ALUMNOS

Los educandos relevaron la importancia de este proyecto formativo, demostrando toda su motivación. Tomás Vivar participó del curso "Descifrando Radiografías" y valoró "el trabajo que tuvimos con la profesora, aprendimos mucho sobre el cuerpo humano, además todo fue entretenido"; mientras que Dafne Díaz se sumó a "Sociedad diversa", resaltando que "se trataron las diversidades con mucho respeto, fue una experiencia bonita que también nos permitió acercarnos como compañeros". ☺